

# MIHARUKASU

みはるかす (※校歌の一節。遠くを見通す。・・未来を見つめる。



○豊見城中学校学校教育目標 「自律、協働、創造し 未来を築く生徒」

## 【11/24~26 2年生 関西修学旅行】

11月24日(日)~26日(火)、「①これまでの学習を生かし、関西の自然・産業・文化・歴史等を見聞し、広い見識を身につける。②京都市内エリア学習から、その地域・文化・人との交流を通し、豊かな感性を育てる。③集団生活を通して、集団への連帯感を育み健康・安全・集団生活のきまり、公衆道徳等について望ましい態度を養う。」ことをねらいに2年生が関西地方(奈良県、京都府、大阪府)で修行に取り組みました。体調不良で離団した生徒もいまやだ、事件・事故に巻き込まれることなく初めての関西修学旅行2泊3日を無事終えることができました。安心・安全な学習環境作りや充実した学校教育が継続出来ているのも保護者や地域の皆様の理解と協力のお陰だと感謝しています。今後も、子ども達の健やかな成長に向けて本校教育がのご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

比嘉彩香さん(5組):「私たち2年生は、2泊3日の修学旅行に行きました。初めは、地元の沖縄から離れることなど色々不安がありましたが、先生や添乗員さんなどの話を良く聞き、周りを良く見て行動することで、無事に色々なことを学ぶことができました。2日目の京都エリア学習や3日目のユニバでは時間を意識し、地図やスマホを使うなどして自分達で考え判断して行動することができました。今でも「良い思い出」と話題になるほど修学旅行を楽しむことができました。学んだこと、充実した思い出、感謝を忘れずに2年生78期生全員で支え合いながらこれからの学校生活に活かしていきます。



**※ 本校ホームページにも修学旅行の様子を掲載しています。** 

#### 【11/26 3年生

#### アドベンチャーウォーク活動学習】

11 月 26 日(火)、「①班員で声を掛け合い協力して最後まで諦めずにゴールする。②リーダーは班員を第一に考え班員はリーダーに協力する。」ことを目標に南城市玉城少年自然の家にて 3 学年が「アドベンチャーウォーク活動学習」に取り組みました。

仲村柚香さん(7組):「すごく急な道があったりして自然を感じた。特に巨人のゆりかごがすごく大きくて凄いと思った。洞穴に入ると冷たくなって涼しかったです。山登りからクラスの団結力が深まったと思うので、受験まで皆で支え合って行きたいと思った。また、困った時はお互いに助け合い



### 【11/26~28 1年生 職場体験学習】

11月26日(火)~28日(木)、「職業や自己の適性について具体的・現実的な知識を深め今後の主体的進路選択能力の向上を図る。」ことをねらいに市内を中心に90事業所にて1 学年が職場体験学習を行いました。事業所の皆様には忙しい時期にも関わらず子ども達を快く受け入れ温かく指導していただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

上原凰雅さん(6組):「僕は、職場体験で、働くことの大切さ、大変さを学ぶことができました。仕事に集中しすぎて無言で作業をしていましたが、マックスバリュ武富店の皆さんは、お客さんとすれ違うたびに笑顔で「いらっしゃいませ」と声をかけている姿を見てかっこいいいなと思いました。働くことは大変だけど、社会に出る第一歩を職場体験を通して学ぶことができました。

